



Lauchringen, 18.12.24

Toilettensituation Neubau, Verhalten im Krankheitsfall, Gerüchteküche

Liebe Eltern,

aufgrund aktueller Vorkommnisse möchte ich Sie über drei wichtige Themen informieren.

Toilettensituation Neubau:

In der letzten Woche kam es leider wieder mehrfach vor, dass die **Mädchentoiletten im Neubau** massiv verschmutzt und verunreinigt wurden. Dies stellt sowohl für die Schülerinnen, als auch für die Reinigungskräfte eine Zumutung dar. Daher werden die **Mädchentoiletten im Neubau bis auf weiteres abgeschlossen** sein. Jedes Klassenzimmer im Neubau erhält einen **Schlüssel**, damit die Mädchen einzeln auf die Toilette gehen können. In jeder Klasse wird zudem ein Toilettenprotokoll geführt, um bei erneuten Verschmutzungen die Verursacherin schnellstmöglich ausfindig machen zu können.

Ich möchte Sie, liebe Eltern, darum bitten, auch zu Hause mit Ihrem Kind darüber zu sprechen, wie man sich auf der Toilette richtig verhält.

Sollte sich die Situation auch auf die Jungentoiletten ausweiten, wird hier dann analog verfahren.

Verhalten im Krankheitsfall:

Sollte Ihr Kind krank sein, lassen Sie es bitte zu Hause. Hier appelliere ich an Ihren gesunden Menschenverstand. Dies dient nicht nur dem Schutz der anderen Kinder und der Lehrkräfte, sondern ist auch für ihr Kind das Beste! Ein Kind mit z.B. 39 Grad Fieber, Erkältung oder Magen-Darm hat in der Schule nichts zu suchen, sondern sollte sich zu Hause auskurieren und erst wieder in die Schule kommen, wenn es einen Tag komplett gesund ist.

Gerüchte - auch in Klassenchats

Es sind diverse Gerüchte, auch in den WhatsApp-Klassenchats im Umlauf, welche nicht der Wahrheit entsprechen.

Daher habe ich an dieser Stelle eine Bitte an Sie, liebe Eltern: tragen Sie nicht irgendwelche Informationen weiter, die sie irgendwo aufgeschnappt haben, sondern gehen Sie bei Fragen oder Unklarheiten auf die Klassenlehrkräfte, das Sekretariat oder mich zu. Herzlichen Dank.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine schöne und besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr.

Liebe Grüße

Johann Hilpert
Schulleiter